
Protokoll: 

Rm Lipinski-Naumann hält die Einrichtung einer Wohnung im vorliegenden Fall für nicht unbedingt 

erforderlich. Rm Kalenberg meldet neben Rm Lipinski-Naumann sowie Rm Baum noch 

Beratungsbedarf an. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussfassung in eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für 

allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung vertagt. 

 


